



Por motivos de distinta naturaleza, PSIQUIS, la Revista de nuestro Colegio, tuvo que suspender su publicación a partir del mes de agosto de 1924. Desde aquella fecha al momento presente, la marcha, siempre ascendente, de nuestra Institución, no se ha detenido; y, al reanudar esta nuestra publicación, hacémoslo con más bríos, si cabe, de los que tuvimos en su primera época.

Dificultades de índole económica, y exceso de trabajo, impidieron proseguir por el camino trazado. Buenos amigos y protectores del Colegio, colaboradores competentes y desinteresados, antiguos alumnos que terminaron en anteriores cursos o han terminado últimamente sus estudios, son los que hoy nos empujan de nuevo. En ellos fiamos el porvenir de PSIQUIS. La Revista del Colegio Municipal de Segunda Enseñanza de Granollers reaparece *por ellos y para ellos*.

Si sus ilusiones y nuestras esperanzas van al unísono de las realidades, seguramente tendremos en PSIQUIS el lazo de unión fraternal que perdurará al través del tiempo y del espacio.

Y la ciudad de Granollers reconocerá y agradecerá en nosotros todo el bien que hicimos a los que, anhelando un mejoramiento en la cultura de sus hijos, acudieron a esta nuestra Institución y encontraron elementos suficientes para poder continuar en la marcha, siempre ascendente, de la perfección humana, por medio de la educación intelectual y moral.